

北見工業大学社会連携推進センター推進協議会総会を開催

(社会連携推進センター)

北見工業大学社会連携推進センター推進協議会総会が、4月23日(木)本学において開催されました。

本協議会は、本学の社会連携推進センターを中心として、オホーツク地域の行政・民間機関との共同研究、研究交流、技術の指導・教育・開発などを推進することを目的とし、北見市の呼びかけに応じて、地域の産業界が中心となり平成5年3月に設立されました。

上記の目的を達成するために、社会連携推進センターは毎年本協議会から、地域に貢献していくための貴重な活動資金をご支援いただいております。

総会には、永田正記協議会会長をはじめ地域産業界から委員の方々が、また種々公組織から顧問の方々が、そして本学からは吉田孝理事、川村彰社会連携推進センター

長ら関係者が出席し、平成26年度の事業・決算報告及び平成27年度の事業計画・予算が審議されました。

本学の川村センター長及び有田教授からは、地域における事業活動状況について報告がありました。また、本年度に本学を会場として開催される産学連携学会第13回大会についての説明があり、本協議会からもご支援いただくことが確認されました。

さらに、地方における若い世代の人口減少や就職状況の課題などについて意見が出され、大学に対して、地域で必要な人材育成にご協力願いたいとの強い要望がありました。

今後も地域からのご支援・ご期待にしっかりと応えるべく決意を新たにした総会でした。



協議会総会の様子